



TRAS LA PUERTA DEL PODER



**POR ROBERTO
VIZCAINO**
RVIZCAINO@
GMAIL.COM
TWITTER: @VIZCAINO
FACEBOOK
WWW.FACEBOOK.COM/
RVIZCAINO

SHEINBAUM AGUDIZA LA CRISIS DE MORENA EN LA CDMX AL DAR A ERNESTINA UNA SENADURÍA

En Morena y la 4T no dan pie con huarache. Apenas salen de un conflicto y ya están metidos plenamente en otro. La más reciente querrela implosiona en el seno del partido en el poder hace apenas un día, luego de que, a la remoción legislativa opositora de la fiscal Ernestina Godoy -que eso fue realmente su no-ratificación-, la candidata presidencial y dueña del bastón de mando Claudia Sheinbaum le asignó a la exfiscal una candidatura al Senado por la Ciudad de México.

El asunto es que ya antes había ordenado dar, por la vía de su poderoso dedo, las otra candidatura al Senado a su exjefe policiaco Omar García Harfuch con lo cual se completa las 2 que le tocan a este partido por Estado.

Eso dejó ya fuera de la posibilidad de ir a la cámara alta a varios aspirantes de Morena como Ricardo Monreal, quien ya se había apuntado para su reelección. Bien lo pueden colocar en la candidatura de Morena en Zacatecas. Pero se suponía que como se bajó de la aspiración por la Presidencia de la República y luego lo quitaron de la candidatura la CDMX, pues le darían la reelección de su senaduría por la CDMX.

Hoy ya también quedó fuera de eso. A menos, subrayó, que lo envíen a Zacatecas.

Algunos otros que quedan desplazados del Senado por decisión de Sheinbaum, son: Martí Batres y su suplente César Cravioto; Gabriel García y hasta Clara Brugada, de quien se dice que si pierde la Jefatura de Gobierno podría ir al Senado.

Hay otros personajes igualmente sobresalientes en el círculo del presidente Andrés Manuel López Obrador, como César Yáñez o Jesús Ramírez que se suponía en una lista para ocupar un escaño por la CDMX.

Todos ellos pasaron al frío cajón de borrados y desechados ante la designación de García Harfuch y Ernestina Godoy por parte de Sheinbaum.

Lo cierto es que ninguno de los señalados va a querer ser compensado con una curul en la Cámara de Diputados.

Del desmoche se salvó Gerardo Fernández Noroña porque él va por el Partido del Trabajo, a menos que AMLO o Claudia le pidan su espacio a Alberto Anaya para alguno de los antes señalados. En fin, que son pocos los cargos para tanto aspirante en la fila obradorista. Y eso es apenas lo que ocurre a Morena en la Ciudad de México. Hay que estar atentos a lo que pasará en el resto del país.

LO DE UNA REFORMA A PENSIONES, LOCURA O UNA FANFARRONADA MÁS DE AMLO

Andrés Manuel López Obrador enfrenta ya el fin de su mandato. Su salida formal está fijada para el 1 de octubre, pero el fin real de su mandato se dará el domingo 2 de junio, cuando el voto mayoritario decida quién será la primera presidenta de México.

En estos 162 días que faltan para ese 2 de junio AMLO no tendrá oportunidad de hacer nada. Plantear una reforma al sistema de pensiones de cualquier país requiere de acuerdos entre prácticamente todos los partidos y sectores, especialmente el de los trabajadores y los empresarios, para darle curso. Un elemento esencial sería con las mayorías absolutas en el Senado y la Cámara de Diputados.

Nada de eso lo tiene ahora AMLO. Por eso su anuncio de una reforma al sistema de pensiones no ha sido tomado en serio por nadie, aunque sí causa ciertas inquietudes entre amplios sectores porque su candidata Claudia Sheinbaum lo ha secundado y a hablado de que de llegar a Palacio ella iría por esa Reforma, lo cual ya es otra cosa.

Mire Usted, uno que se fue a una reforma de pensiones a fondo desde el inicio de su mandato fue el presidente de Francia, Emmanuel Macron y por ello su presidencia ha vivido en un hilo desde entonces y Francia en uno de los peores momentos de violencia en su historia.

Lo que ocurriría en México es impensable. Insospechado. Menos en un sistema convulsionado por la violencia criminal y las ejecuciones por miles que sufre hoy el país, con una sociedad polarizada y confrontada por los señalamientos cotidianos y el odio sembrado desde las mañaneras por el propio mandatario.

El lo sabe. No hay forma de que lo ignore. Entonces su anuncio de una reforma de pensiones queda en una baladronada que busca crear un clima de inseguridad e inestabilidad, ingobernabilidad, para meter al proceso electoral en curso en un espacio de vacilación y miedo social. Su anuncio no da para más que eso.

Algunos que quedan desplazados del Senado por decisión de Sheinbaum, son: Martí Batres y su suplente César Cravioto; Gabriel García y hasta Clara Brugada, de quien se dice que si pierde la Jefatura de Gobierno podría ir a dar al Senado

El lo sabe. No hay forma de que lo ignore. Entonces su anuncio de una reforma de pensiones queda en una baladronada que busca crear un clima de inseguridad e inestabilidad, ingobernabilidad, para meter al proceso electoral en curso en un espacio de vacilación y miedo social. Su anuncio no da para más que eso.

El lo sabe. No hay forma de que lo ignore. Entonces su anuncio de una reforma de pensiones queda en una baladronada que busca crear un clima de inseguridad e inestabilidad, ingobernabilidad, para meter al proceso electoral en curso en un espacio de vacilación y miedo social. Su anuncio no da para más que eso.

LLAMADO SENATORIAL A DIPLOMÁTICOS MEXICANOS

La tlaxcalteca Ana Lilia Rivera, presidenta del Senado, convocó al cuerpo diplomático de México a representar a nuestro país con dignidad, defender a nuestra nación con los mejores argumentos e impulsar una cultura de la paz en el exterior y promover soluciones a problemas globales como la migración y el tráfico de armas.

En un encuentro de legisladores con embajadores y cónsules de México en la Antigua Casona de Xicoténcatl, subrayó: "es para recordar que somos parte de una nación que en este momento está siendo estratégica en el desarrollo de este mundo".

Las y los integrantes del cuerpo diplomático de México, indicó, deben sobre todo transmitir que están orgullosos de ser mexicanos y de su cultura, así como impulsar una política de paz.

También tienen que promover una dinámica que permita incorporarnos en los problemas globales en los que México pueda ayudar, como el tema de la migración, el tráfico de armas, así como tener una posición siempre de respeto y de defensa de nuestra nación.

"Se busca tener un vínculo que no habíamos tenido en mucho tiempo y una comunicación directa de los trabajos que ellos realizan fuera del país", puntualizó.